

Con fecha 30 de marzo de 2022, el Embajador SHIBUYA realizó una visita de cortesía a la Excm. Ministra del Interior y Seguridad Pública, Sra. Izkia Siches. El Embajador cumplió la promesa entre el Ministro de Estado para Asuntos Exteriores Odawara, quien visitó Chile para la ocasión de la Ceremonia de Cambio de Mando Presidencial, y la Ministra Siches de entregar unos peluches de pokémon. Asimismo, intercambiaron opiniones sobre diversas materias, sobre todo la seguridad en la macrozona sur, y acordaron seguir fortaleciendo la relación bilateral entre ambos países.

